

ZOOMを使って

高平小学校には、校内テレビ放送のシステムがありません。それで、ICT支援員の方の支援を受け、「ZOOM」のアプリを学校にあるiPadと教室にあるパソコンにインストールしていただきました。

その始運転として行ったのが、児童会総会です。コロナウイルス感染対策のため集会を控えました。代表委員が、第2図書室で撮影しながら、4年生から6年生は映像を教室の電子黒板で見ました。



6年生は、各委員会の活動内容をしっかりと発表をし、最高学年としての自覚を感じることができました。4年生は、新しく始まる委員会活動の取組に意欲を見せていました。学校生活の中でも、一生懸命に活動している姿が見られます。



「ZOOM」を使っての第2弾は、「1年生を迎える会」です。今回も、第2図書室で撮影しましたが、6年生がiPadを操作しました。2年生から5年生までの、各教室でその様子を見ました。



6年生の役割分担も素晴らしく、1年生の自己紹介だけ

ではなく、全校生が楽しめるようにと考えて、学校に関わるクイズがありました。「学校にある水道の蛇口は120個である。○か×か。」先生方でも分からない問題を考えてくれました。

1年生の自己紹介も大きな声でしっかり発表することができ



ました。待っている間の、ソーシャルデスタンスも何とか守られていました。